

1000 Teilnehmer beim Festzug

Auftakt des Großen Markts in Kilsheim mit Bieranstich des MdB

Kilsheim. (hpw) Fünf Tage „Großer Markt“ in Kilsheim haben am Donnerstagabend mit Festzug und obligatorischem Bieranstich im Festzelt als ersten Höhepunkten begonnen. Es war ein „Auftakt nach Maß“, so wie auch das Motto des ersten Abends im Festzelt lautete.

Der Festzug der Vereine und Gruppen aus dem ganzen Stadtgebiet vereinte 1 000 Teilnehmer. Alle Generationen waren dabei, bunt gemischt, meist in den Farben des Vereins.

Die Musikkapellen aus den Stadtteilen spielten prächtig auf, der gemeinsame Chor aller Männergesangsvereine im Stadtgebiet gab ein Liedchen nach dem anderen zum Besten.

Der Zug fand viel Begeisterung bei den Zuschauern und endete im Festzelt. „Mach' mer Party zam“ tönte es von der Bühne, auf der „Aischzeit“ gleich richtig

frech aufspielten. Da ließ sich keiner im Publikum lange bitten und der Stimmungspegel hatte gleich ein gutes Niveau.

Alois Gerig, Bundestagsabgeordneter für den Wahlkreis Odenwald-Tauber, übernahm die Aufgabe des offiziellen Bieranstichs und meisterte diese Angelegenheit buchstäblich mit links und in drei gezielten Schlägen, ohne einen Tropfen des begehrten und kostbaren Gerstensaftes zu vergeuden.

„O'zapft is“ hieß es dann aus dem Munde von Kilsheims Bürgermeister Günther Kuhn. Ein gemeinsames Prosit der Ehrengäste mit der ersten Maß leitete über in einen fröhlichen ersten Abend beim großen und beliebten Kilsheimer Volksfest.

Und auf dem Festplatz war schon ordentlich Bewegung, gab es doch auch dort viel Kurzweiliges für die Besucher.



Der Festzug der Vereine und Gruppen aus dem ganzen Stadtgebiet vereinte rund 1000 Teilnehmer. Foto: H.-P. Wagner

9. 9. 2010